

せいわひがしちょう

# 成和東小だより

NO.4 2025(令和7)年5月23日

がっこうちょう さわむら ひろこ  
学校長 澤村 裕子



## 5年生 稲つくり体験学習(苗植え編)

5月12日(月)に、猪田多面的協議会の方々にお世話になり、5年生は、苗植え体験をさせていただきました。

まず、説明をしてもらい、いよいよ田んぼの中へ。「ぬるぬるする~。」と戸惑っていた子も、すぐに慣れ三角定規を使いながら上手に苗を植えてきました。多面的の方々には、田植えの準備や、子どもたちが安全に作業できるように様々な配慮をしていただき、ありがとうございました。秋には、手刈による稻の収穫・脱穀をさせていただく予定です。よろしくお願ひします。



## がっこうかんきょう 学校環境デー★

6月5日は、国連が定めた「世界環境デー」です。そこで本校は今年度も、学校および学校周辺の環境に興味をもち、よりよい環境づくりに積極的に取り組むことをねらいとして、掃除の時間に、運動場の草ぬきや、学校周辺のごみ拾いをおこないました。



そのほかにも環境教育の一環として植物を育てたり、3年生はモンシロチョウ、5年生はメダカを育てたり、4年生はごみ収集やリサイクルについて、5年生は農業と地産地消、家庭科で環境に配慮した買い物の仕方など、6年生は「私たちにできること」「共に生きる地域での生活」「持続可能な社会を生きる」などの学習の中で環境を守るために自分たちができることについて考えたり、環境にやさしい住まい方を学習したりしています。



# 5月31日の運動会に向けて

子どもたちは、運動会に向けて、自分の目標をたて、毎日練習をがんばっています。天候により外で練習ができなかったり、暑さ対策として休憩をこまめにとったりするため、予定通りに進められないこともあります。子どもたちは、一生懸命練習をしています。低学年は、はやりの曲に合わせ振り付けを覚えています。高学年は、バシッという旗の音を響かせ動きをみんなで合わせることをがんばっています。動きがそろうどとても綺麗です。ほかにも、徒競走や団体競技もあります。運動会が苦手な子もいますが、どの子も自分の精一杯の姿を見せてくれると思います。ぜひ楽しみにしていてください！

また、PTA競技の綱引きにも、ぜひご参加よろしくお願ひします。

## 低学年



## 高学年



## ほっとコーナー ~校長のひとりごと~



朝、スクールバスを迎えると、子どもたちがバスから降りてきます。そのときに、必ず子どもたちがしていることがあります。それは、運転手さんに「ありがとうございました。」というお礼。当たり前かもしれませんのが、その当たり前がきちんとできていることがすてきです。そして、私と出会うとスクールバスの子も徒步の子たちからも気持ちのよい挨拶があります。朝、子どもたちが、「おはようございます。」と言ってくれると、元気が出できます! 子どもたちの元気を吸い取ってる??と思うときもありますが…。また、私からではなく、子どもたちから「おはようございます!」が。そして、「にこっ!」の笑顔付き。ますます、元気をもらっています!